



AS Badminton URGENT

publié le 09/03/2018

Attention le service de l'UNSS départementale nous informe aujourd'hui vendredi 9 mars à 12h30 que :

les finales départementales de badminton du 14 mars à Jonzac sont annulées (motif : pas suffisamment de bus disponibles dans tout le département pour transporter l'ensemble des joueurs !)

Les joueurs, joueuses et jeunes officiels du collège sont invités à se tenir prêts au cas où la compétition serait reportée au 21 mars, plus d'informations lundi dans la journée (voir Mme Husson ou le site du collège)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.